
 
 
 
 
 
 

 

 

「ボランティア応援します」 

 がボランティア研修１回目となる荻野先生のお話のテーマで

した。 

 日本語学校との違い、ボランティア教室だからできることを分かりや

すく伝えて下さりました。その中でも私が特に印象的だったのは先生

がボランティア教室はどう思っているのか、という質問の答えです。 

ひとつはいろいろな年代・性別のネイティブ同士の会話を聞くことで日

本語が上達するということでした。もうひとつは、日本で暮らす学習者

は何かしらストレスを感じることがあるが、一対一のボランティア教室で

他愛のない話をしたり、学習者を受け入れる場所があるのは彼ら自身

にとって心強いはずだ、ということでした。 

最近、日本語ボランティアをしている意義や役割について自分の中で

少し迷っていましたが、ボランティアにしかできないこともあるんだなと、

すっきりしました。 

このお話を聞いて、学習者が少しでもストレスを感じず気持ちよく話せ

るように心掛けようと思いました。 

教室での時間をもっと充実させることができるようにしたいなと改めて

思った研修でした。                （2 班 泉田さん） 

  

「なぜ、ボランティアに参加しているのか。」 

この問いに対して皆さんはどのようなことを考えたであろうか。 

今回のボランティア研修はボランティアの教室に焦点を当てたお話で

教え方などについて参考になった話もたくさんあり、非常に勉強にな

った。しかし、私が一番良かったなと思ったことはボランティアに参加し

ている理由というのを改めて考えることで、この活動の意義が再確認

できたことである。 

私は高校二年生の頃からここに来ているが、今までなんだかんだと来

ている理由はやはり「楽しい」からである。教えている時はうまく伝わら

ず、どうしようかと思うこともあるが、やはり、教えることは楽しい。しかも、

今までで気付かなかった日本の良さ、日本の不思議な面も知ることが

できる。教えながら自らも学べる。そういった理由があるからボランティ

アに参加しているような気がする。 

 そのようなことに改めて気がついたことで、また少しこのボランティア

に愛着がわいたような気がする。       （2 班 村尾友果さん）                     

      一日小旅行 

  韓国から妹が来たので一緒に三田、宝塚へ行きました。 

三田のフルーツフラワーパークでは白い紫陽花が満開でとてもきれい

でした。 

 

気の合う友達や親類と過ごすにはとても良いところです。 

 昼食はバイキングでその後温泉にも入りました。 

 タイの「美女軍団」（実は男）のショーがあり、観覧している方が一緒

に踊ったりしている姿に驚きました。はじめて見る光景でした。 

ここはとても広くて一日ではとてもまわりきることができないほどです。 

  それから宝塚歌劇団の「王家に捧ぐ歌」、宙組講演を見ました。古

代エジプトを舞台に、エジプトの若き将軍ラダメスとエジプト軍捕らえら

れ奴隷となったエチオピアの王女アイーダとの悲恋を、華やかにドラ

マティックに描いたものです。    

 女性ばかりのミュージカルは初めてみま

したが、男役がスタイルもよく、声も素敵

で、全体の衣装も豪華で感動しました。

日本語がもっとよくわかればもっと感動し

たと思いました。 

 また次も行きたいと思っていますがチケ

ットがなかなか手に入りにくいのが残念です。 

 日々頑張る自分へのご褒美になり、また明日からも頑張ろうと思った

とても良い一日でした。         （２班 金 星濬さん（韓国）） 

  

  初めて新幹線に乗りました 

今年のゴールデンウイーク、私は友達と東京へいきました。初めて新

幹線に乗りました。最初は新幹線があまり速くないと思いました。でも、

大阪から乗って、10 分後にもう京都に着きました。実際にはとても速か

ったです。新幹線の速さも、弁当の味もとても良かったから、楽しかっ

た体験です。  

東京に着いて、先ずホテルへ荷物を預けに行きました。東京の地下鉄
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は複雑ですから、乗り換えた時、駅で迷いました。次に浅草寺へ観光

に行きました。私達はおみくじを引い

て、お絵馬寺宝展を見て、其れから庭

園を散歩した。天気がいい日で、綺麗

な五重塔の写真を撮りました。とても嬉

しかったです。浅草寺で観光した後で、

水上バスに乗りました。日の出桟橋に

乗り換えた時、東京タワーを見たかっ

たので、タワーへ行きました。ても、タワ

ーはちょっと遠かったから、行くことができませんでした。それから、6

時に最後の水上バスで台場へ行きました。食事する前に、お台場海

浜公園を散歩しました。そこは、日没風景も夜の風景もとても綺麗だっ

た、いい場所です！  

次の日、青山と表参道へ観光に行き

ました。表参道にあるＣＯＭＭＵＮＥ２

４６で食事しました。個性的なフードカ

ートとカフェがたくさんあります。デサイ

ンも雰囲気もとても好きです。午後は

太田記念美術館で浮世絵展を見まし

た。この浮世絵展は広重と清親の作

品を展示しています。《東海道五拾三次》や《名所江戸百景》などの名

作を見ました。楽しかったです。それから、明治神宮へ行きました。明

治神宮は大きいので、たくさん歩きました。私達はちょっと疲れました。

そして、近い千疋屋でデセートを食べて、ちょっとやすみました。夜は

六本木ヒルズのスカイデッキへ行きました。夜の東京タワーを見ました、

とても綺麗だったです！  

次の朝、チェックアウトが終わっ

た後で、寿司を食べました。午後

は皇居外苑へ行って、二重橋と

楠公像を見て、ピクニックしまし

た。夕方に新幹線で大阪へ帰り

ました。短い旅行でしたが、色々

観光スポットへ行き、浮世絵を見たし、綺麗な写真を撮れました。是非

もう一度東京へ行きたいです。      (2 班 林イレイさん 香港)  

 

     一年間の留学を終えて 

 皆さん、こんにちは。台湾からのキョカヨと申します。１年前日本へ留

学に来ました。台湾の先輩に市岡日本語教室のことを教えていただき

まして、毎週の金曜日に通っています。私は日本へ来る前に、N5 の

資格を持っていませんでしたが、市岡日本語の先生たちのおかげで、

１年のうちに N２と N1 に合格しました。台湾人の私にとって、漢字の読

むことは易しいですが、読み方は難しい

です。でも阿部先生は毎週新聞の漢字

の読み方を教えてくれ、日本語がだんだ

ん上手になれました。留学生の私たちに

とって、家族と別れて、日本で１人暮らす

のは本当に寂しいですが、市岡の先生

がいつも家族のような暖かさをくださって、

ありがとうございます。 

私は４月に帰国するんですが、市岡のこ

と、先生たちこと、心の中でずっと置いて

あります。帰国しても、留学生のみんなとも、日本語が上手になれるよ

うに勉強しつづけます。この間にいろいろな世話になりまして、本当に

ありがとうございます。           （２班 許 家毓さん） 

 

    「くくるハナタコ」でアルバイト 

平成27年3月、友達の先輩に紹介してもらい、「くくるハナタコ」でアル

バイトを始めました。 

このアルバイトをする前にはすごく緊張したので、図書館へ行き、たこ

焼きの作り方の本を読みました。 

そして、市岡日本語教室で山本先生と一緒に勉強しました。 

「くくる」の先輩はやさしくトッピングを教えてくれます。でも、お客様のト

ッピングはいろいろあるので毎回トッピング前に絶対に伝票を確認しな

ければなりません。 

店長は外国人が好きです。そして外国のいろいろなことに興味がある

ようで、仕事のときは時々簡単な中国語でおしゃべりをします。とても

おもしろいです。でも、店長はよく大阪弁でも話します。 

そのときは私はよくわからないので、通じず困りました。だから、この教

室で大阪弁の勉強もしました。 

「くくるハナタコ」は新幹線の駅内の店です

からいろいろなお客様が来ます。 

仕事帰りのお客様はたこ焼きを食べながら

ビールを飲みます。旅行できているお客様

はよくたこ焼きと一緒に記念写真を撮って

います。外国からのお客様は大阪の名物のたこやきを食べているよう

です。 

「お客様、くくるのたこ焼きはどんな味ですか？おいしいですか？」 

みなさん食べている時の顔はとても楽しそうです。それはたこ焼きを作

った私にとって最高にうれしいことです。 

今はワーキングホリデーで来日していますがもうすぐ終わります。大阪

でみなさんと知り合い本当に楽しかったです。先生ありがとう、店長あり

がとう、友達たちありがとう。いつかまた会いましょう。 

            （２班 台湾 闕 婉琦（チュエ ワン チ）さん） 

 

 今後の予定 

毎週金曜日のよる７時から 8時 30 分に

港区民センターの 2 階で行っていま

す。 

ホームページで日程を確認してくださ

い。 

  

 

○10 月 9 日 弁天町 ORC200 生涯学習センター 

 10 月 16 日 港区民センター 

 10 月 23 日 港区民センター 

○10 月 30 日 弁天町 ORC200 生涯学習センター 

○11 月 6 日 弁天町 ORC200 生涯学習センター 

 11 月 13 日 港区民センター 

○11 月 20 日 弁天町 ORC200 生涯学習センター 

 11 月 27 日以降 港区民センター 

 

○印は、弁天町 ORC200 生涯学習センター 

です。注意してください。 


